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21 апреля 2015года в махалле № 1903 г. Кузнецка состоялся итоговый отчетный пленум
Регионального духовного управления мусульман и общественного Совета Пензенской
области. На заседание были приглашены Муфтий РДУМ Адельша хазрат Юнкин, Глава
администрации г. Кузнецка С.А. Златогорский, начальник Департамента внутренней
политики и массовых коммуникаций Пензенской области Елатонцев А.А, Председатель
общественного Совета при РДУМ - Хамзя Абубекиров, Кадый РДУМ Пензенской
области Акдяс хазрат Козлов, председатель региональной татарской культурной
автономии Пензенской области Акжигитов Б. У., председатель совета Старейшин
Неверкинского района Аитов А. И. и другие.

  

Акдяс хазрат открыл мероприятие вознесением молитвы, попросив у Аллаха, чтобы
данное заседание было продуктивным, и участники пленума смогли решить назревшие,
актуальные вопросы. 

  

Затем с приветственным словом выступил председатель совета Старейшин
Неверкинского района Ахат Исмаилович, который пожелал всем собравшимся яркой и
эффективной работы. Также пользуясь случаем обратился к руководству РДУМ с
просьбой почаще проводить выездные рабочие заседания и в Неверкинский район.  

  

С приветственной речью выступил Глава администрации г. Кузнецка Сергей
Александрович Златогорский: "Добрый день! Руководители РДУМ, уважаемые имамы,
аксакалы и присутствующие! Позвольте, во-первых, приветствовать Вас от себя лично и
по поручению нашего губернатора Василия Кузьмича Бочкарева, от его имени.
Сегодняшнее мероприятие на мой взгляд не рядовое, в силу определенных
обстоятельств, в силу того, что в последнее время, в последние годы к вопросам
религии, в том числе к вопросам ислама уделяется больше внимания, и вокруг этой темы
возникают больше вопросов.  На самом деле, в чем эти вопросы? Идет борьба между
настоящим Исламом – религией добра, уважения, почитания, мира, созидания и его
полной противоположностью, понятия и идеология которого очень далеки от истинного
Ислама. Мы здесь прежде всего говорим об интересах США. Буквально 1,5 месяца назад
долг США превысил Внутренний Валовый Продукт этой страны. Эта страна должна
теперь больше, чем может отдать. Ей хочется сохранить свое влияние на весь мир,
хочется, чтобы над миром властвовал доллар. Поэтому Америка провоцирует большие и
малые конфликты по всему миру. Так было и в первой и второй мировой войнах, все это
было связанно с экономическими кризисами в их стране. Большая война – эта выход из
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экономического кризиса для Америки. Возникает момент, когда им нужна очередная
«свара» в мире. И мы видим, как она начинается в определенных местах, при том в до
селе невиданном формате. Посмотрите, что сейчас творится в арабском мире, в 60-70-е
годы он был консолидирован вокруг идеи помощи своим братьям-палестинцам вернуть
свое государство, чтобы вернуть свои территории. Теперь арабы воюют между собой,
сейчас афганский талибан и исламское государство ИГИЛ объявили друг другу джихад.
Кому-то нужен конфликт, война, чем больше война, тем больше нужно оружия, тем
больше слабых государств и больше их зависимость. Это маленький элемент того, что
сейчас творится в исламском мире. В последнее время много говорится про исламское
государство, якобы призывающее к правильному исламу. Никто не может объяснить,
почему больше половины командиров этого новоявленного исламского государства
просидел в американском плену в Гуантанамо, а потом вдруг вышли. почему резко
взялись за создание исламского государства, откуда у них взялось столько денег и
оружия, почему они убивают таких же братьев по вере в Сирии, Ираке и других
странах? 

  

Казалось бы, эти процессы проходят далеко от России, от нашего Кузнецка, но нужно
положить руку на сердце и откровенно себе сказать, что чуть-чуть они уже
дотягиваются до сюда, потому что и на нашей территории есть люди, которые
исповедуют и поддерживают радикальные идеи и взгляды, которые далеки от
настоящего ислама, которому верили ваши отцы и деды и далеки от истинной татарской
культуры. Почему работа этих людей дает определенные всходы? С нашей области и
соседних территорий тоже уезжали люди в Сирию воевать. Если они вернутся, а это
большой вопрос, то какими они оттуда вернутся и с какими целями? То есть тема
радикализма существует. С другой стороны, если откинуть радикальные вещи. Даже без
радикализма, но «на ту же мельницу льется вода» в наших мусульманских общинах, если
нет единства. Когда люди сводят какие-то счеты, решают какие-то свои мелочные
вопросы и раскалывают общину. А в эти расколы и трещинки может «затекать вода», вот
этот весь негатив. Поэтому проблемы у нас есть и с ними надо разбираться, смотреть на
них без «розовых очков», иначе можно проглядеть. 

  

Здесь собраны активные люди, люди не рядовые. Люди бывают разные, но большинство
людей зачастую являются ведомыми и не имеют своего и не могут сформировать своей
собственной точки зрения, ориентируются на мнения других авторитетных людей.
Поэтому людям, которым в силу жизни своей и волей Всевышнего дано больше чем
другим, не должны сегодня отсиживаться, должны разговаривать с единоверцами,
обсуждать вот эти темы, убеждать, для того, чтобы сохранить позитив в нашем
обществе, в данном случае, в сегменте нашего российского общества, которое
объединяет мусульман. Чтобы мы были все консолидированы вокруг идеи укрепления и
гармоничного развития нашей страны, где есть уважение людей независимо от
национальности и веры, как в общем-то мы веками и жили, и действовали. Сегодня это
очень актуально. 
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Я хотел бы отметить, что кузнецкий «куст» - Региональное духовное управление
мусульман, Общественный совет и организации, которые работают вокруг РДУМ – как
раз пример того позитивного отношения к делу, позитивного влияния на ситуацию, и
хотелось бы пожелать Вам и всем нам, чтобы этот позитив мы только увеличивали. У нас
недолжно быть ни одной заблудшей души, не должно быть ни одной червоточины,
которая бы разъедала общину мусульман города и области, чтобы не было каких-то
непонятных тем и распрей на межрелигиозной и межнациональной основе. Это очень
важно, мы все делаем для того, чтобы было позитивно, чтобы город развивался. Пускай
сегодня тяжело развиваться, но мы делаем это. Строим детский сад, к осени сделаем
новый стадион и дороги кое-какие еще подлатаем. Смотрите, рядом находится 17-ая
школа, она многонациональна. В этом районе живет много татар, русских и других
национальностей. Был спортзал, долгое время неотремонтированный, плохой,
недостроенный. Нашлись ребята, два брата – Ишбулатовы, мусульмане, сделали
прекрасный спортивный боксерский зал, мы его недавно открыли. Там никто никого не
смотрит в графе «национальность». Это наше общее достояние. И в этом зале выращен
чемпион Европы Тимерхан Алмакаев, понятна его национальность, но мы им гордимся.
Точно также любой парень кузнечанин, какой бы национальности он не был, всем будет
приятно если он прославит наш город. На этот позитив мы должны настраиваться.

  

 Я хотел бы вас всех поблагодарить за правильное понимание ситуации.  У нас был ряд
моментов, когда мусульманской татарской общине города надо было выступить
консолидировано и показать свою силу и позицию, были такие моменты, например, в
другой мечети, когда люди хотели кое-какую операцию провернуть. Вот так и надо
действовать. Мы всегда друг друга понимали, начинания и инициативы, что РДУМ, что
татарской общественности, всегда во власти находили поддержку. Потому что хватает
всем нам мудрости, только преследуя общие цели мы можем решить вопросы на благо
нас всех.

  

Забегая вперед, лично я сам и губернатор Пензенской области оцениваем результаты
работы РДУМ и Общественного Совета за отчетный период положительно, хочу
пожелать Вам дальнейших успехов, здоровья всем нам, если есть какие–то трудности,
мы их все преодолеем. Всего вам доброго…» 

  

Продолжение читайте в следующей статье….
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